



2010～2011 年度  
R I テーマ

Building Communities - Bridging Continents  
地域を育み、大陸をつなぐ

地域を育み、大陸をつなぐ

国際ロータリー会長

レイ・クリングスミス (国籍・米国)

2720 地区

## 別府中央ロータリークラブ



例会日 火曜日 12 時 30 分  
ところ トキハ別府店 7 F 別府商工会議所大会議室  
TEL 23-1111  
事務所 別府市西野口町 1 番 1 号 青山通りビル 3F  
〒874-0931 TEL (0977) 23-9000  
FAX (0977) 23-9019  
http://www.beppu4rc.jp/chuo/  
E-mail:info@beppu4rc.jp

理事 木村きぬゑ  
〳 亀井 孝  
〳 河村 貴雄  
〳 村津 忠久

理事 津末美代子  
〳 大島由美子  
〳 高宮 勝美

役員 会長 木村きぬゑ  
副会長 亀井 孝  
幹事 後藤 隆  
会計 河村 貴雄

S A A 近藤 賢司  
直前会長 近藤 賢司

VOL. 23 - 1  
2010 年 7 月 6 日

## 第 1009 回 例会

会報委員長 衛藤 秀子

- ◆点 鐘 12 : 30
- ◆体 操 自律神経強化体操
- ◆国 歌 君ヶ代
- ◆R S 奉仕の理想
- ◆唱 歌 たなばたさま
- ◆ビジター 森 一夫 (別府 R C)

- ◆ゲ ス ト 後藤憲志氏 (R I 第 2720 地区大分第 3 分区ガバナー補佐)  
川本尚哉氏 (別 府ロータリークラブ 会長)  
尾林邦生氏 (別 府ロータリークラブ 幹事)  
芦刈 直氏 (別府北ロータリークラブ 会長)  
堀 能教氏 (別府北ロータリークラブ 幹事)  
幸 光喜氏 (別府東ロータリークラブ 会長)  
孫 在 奉氏 (別府東ロータリークラブ 幹事)  
パニットナタナクン・ナッタニットさん (米山奨学生)

### ◆出席報告 出席委員長 大島由美子

本日 の 出 席	会 員 総 数	19 名
	出 席 者	16 名
	事前メイクアップ	0 名
	理 事 会 承 認	0 名
	出 席 免 除	1 名
席	欠 席 数	2 名
	出 席 率	88.89 %
前 々 回 の 訂 正	出 席 率	61.11 %
	事後メイクアップ	2 名
	理 事 会 承 認	0 名
	出 席 免 除	1 名
	6/22 修 正 出 席 率	72.22 %
連 続		- 回
通 算		738 回 100 %

### ・メイクアップ

事前  
事後 衛藤 (別府) 平野 (別府東)  
欠席 梶田、中尾  
出席免除 溝部

### 会長の時間

会長 木村きぬゑ

今期会長を務めさせていただく木村です。なにぶん、根っからのオッチョコチョイの私です。迷惑をおかけすることや行き届かぬ所など多くあると思いますが、中央ロータリーの奉仕と思いやりの気持ちで一年間よろしくお願ひします。

今まであまり考えなかったロータリーの事を、会長になって急に押し迫る感じがしてあたふたとして居ります。私はロータリークラブは素晴らしい会だと思っています。ロータリークラブによって少しでも成長出来、仲間と共通した問題を考え、

話せる。一人では出来ない事を皆です。地域社会、世界の平和を考える。日常生活では考えられない事を考え行動する。この様なクラブに存在出来る事を嬉しく思っています。

遅くなりましたが、直前会長の近藤会員、幹事の高宮会員、一年間本当にお疲れ様でした。人数の少ないクラブなので、休む暇等ありませんよ。これからも宜しくお願ひ致しまして、会長の時間と致します。



幹事報告

幹事 後藤 隆

…本日から新年度のスタートです。  
1年間よろしく申し上げます。…  
2010-2011年度国際ロータリーのテーマ



1. 本日の卓話

『役員就任挨拶』

木村きぬゑ会長、亀井 孝副会長、後藤 隆 幹事、河村貴雄会計

2. 本日のゲスト

後藤 憲志氏

(RI第2720地区

大分第3分区分ガバナー補佐)

川本 尚哉氏

(別府ロータリークラブ会長)

尾林 邦生氏

幹事)

芦刈 直氏

(別府北ロータリークラブ会長)

堀 能教氏

幹事)

幸 光喜氏

(別府東ロータリークラブ会長)

孫 在 奉氏

( 幹事)

パニットナンタナクン・  
ナッタニットさん

(米山奨学生)



3. 本年度RI第2720地区ガバナーには大分城西ロータリークラブの木下光一氏が就任され、RI第2720地区大分第3分区分ガバナー補佐には別府北ロータリークラブの後藤憲志氏が就任されました。また、当クラブより河村貴雄氏がRI第2720地区監査委員会委員に就任されました。

4. 本日より、下記の方が入会されますのでよろしくお願い致します。

氏名 岐部 光男氏

生年月日 昭和36年

9月9日生 (48才)

事業所名 (有)BMハラダ 別府営業所 所長

職業分類 仮設業

自宅住所 大分市大字横尾13080番地29

推薦者 平野英壽会員



5. 「2010-2011年年度インターアクト海外親善交流事業」のご案内

期 日：平成22年7月31日(土)～8月3日(火)泊4日

研修先：韓国 釜山・慶州

派遣人員：各インターアクトクラブより2名以上  
旅行代金：インターアクト生 68,000円

ロータリアン、顧問教官 84,000円

6. 「第26回インターアクト年次大会」開催のご案内

日 時：平成22年8月7日(土)11:00～登録開始  
～8日(日)12:00昼食後解散

場 所：別府市立少年自然の家おじか

登 録 料：インターアクト生、クラブ顧問、  
ロータリアン各4,000円

ホ ス ト：大分南ロータリークラブ

福德学院高校インターアクトクラブ

7. 第9回臨時理事・役員会報告

(平成22年6月22日(火)持ち回り)

審議事項

1) 大野雅治会員退会願いの件。※承認

8. 7月1日(木)10:00～後藤憲志ガバナー補佐、木村きぬゑ会長、後藤 隆幹事が別府市内3クラブの会長、幹事と共に、大分合同新聞別府支社、今日新聞社、CTBメディアの各社をまわり就任の表敬訪問を致しました。

9. 7月1日(木)18:30～百膳の夢 別邸に於いて、「新会員候補者のインフォメーション」を開催致しました。

出席者：木村きぬゑ会長、鳴海淳郎R情報委員長、近藤賢司直前会長、高宮勝美会員増強委員長、後藤 隆幹事

10. 7月1日(木)別府東RC、2日(金)別府RCの例会に、就任挨拶の為、木村きぬゑ会長、後藤 隆幹事が出席致しました。

11. 本日例会終了後、13:40～「第1回定例理事・役員会」を開催致します。

12. 例会変更のお知らせ

大分1985RC 7月12日(月)の例会は、夜の家族例会の為、18:30～にしおかに時間・場所変更

大分RC 7月13日(火)の例会は、夜間例会の為 18:30～大分全日空ホテルオアシスタワーに時間・場所変更

13. 次週の予定(原稿をお願いします。)

「就任挨拶(活動計画)」

亀井孝クラブ奉仕委員長、河村貴雄職業奉仕委員長、村津忠久社会奉仕委員長、津末美代子国際奉仕委員長

14. 本日の回覧

①佐伯RC 週報

15. 本日の配布

①週報No.1008



- ②ロータリーの友7月号
- ③ガバナー月信No.1
- ④ロータリー探究「新会員のために ～ ロータリーを知り、ロータリーが好きになる具体的方法～」鳴海淳郎R情報委員長

スマイルボックス 委員長 森 宗明

- 後藤憲志ガバナー補佐  
よろしくお願ひ致します。
- 別府ロータリークラブ 会長 川本尚哉氏  
ごあいさつ
- 別府ロータリークラブ 幹事 尾林邦生氏  
ごあいさつ
- 別府北ロータリークラブ 会長 芦刈 直氏  
ごあいさつ
- 別府北ロータリークラブ 幹事 堀 能教氏  
ごあいさつ
- 別府東ロータリークラブ 会長 幸 光喜氏  
ごあいさつ
- 別府東ロータリークラブ 幹事 孫 在 奉氏  
ごあいさつ
- 木村会長  
初めての例会出席のごとく、あがっています。  
久し振りにドキドキ気分を娘のごとくしています。
- 後藤会員  
今日から一年間、どうぞお手柔らかに！
- 近藤会員  
先日、後藤さん、森園さん、新入会員の岐部さんと別府の森ゴルフ場にて50m先が霧で見えない中をゴルフしました。霧が濃すぎてどこにボールを打っていいのかわからず、途中で中止して引き揚げました。これを「五里霧中」というのだなと思って辞書をひくと、なんと！そこにはこう書かれていました。「心が迷って考えが定まらないこと。」(後漢書より)ふむふむ！これはゴルフと一緒にゃな。皆さん！ゴルフをすると足腰だけでなく頭も良くなりますよ！
- 高宮会員  
皆様、イラッシャイ。いつも例会がこんなに多いと楽しいですね。今年は会員増強委員長です。会員を増やすぞ～。
- 鳴海会員  
新年度第1回の例会にあたり、会長・幹事を始め皆様のご健闘を祈念し、スマイル致します。  
なお、この意義ある日に、岐部さんのご入会、こころより歓迎いたします。皆さんと共に大いにやりましょう。

また、村津さん、一昨日のクールあおやま創団50周年の記念演奏会、大成功に終わり、こころよりお慶び申し上げます。

以上を記念して大いにスマイル致します。

○村津会員

一昨日・日曜日の「B混記念合唱団・創立50周年記念演奏会」は、雨天にも関わらず、ほぼ満席のお客様にお出でいただき、盛会裡に無事終了する事が出来ました。

鳴海先生をはじめ、クラブメンバーのみな様もお越しいただき、各ステージ共御好評を頂きました。

感謝、大感謝でスマイル。

○河村会員

ガバナー補佐の後藤憲志さん、各クラブの会長、幹事さん、本日はようこそ。我がクラブの女性会長の木村さんと後藤幹事をよろしくお願ひ致します。

○平野会員

後藤ガバナー補佐始め、別府3クラブの会長、幹事、みなさまようこそ。又、当クラブの木村会長、後藤幹事共々、みなさん一年間のご活躍を期待いたしております。

○梅津会員

2720地区大分第3分区ガバナー補佐の後藤様、又、各ロータリークラブ会長・幹事様、ようこそ別府中央ロータリークラブにおいて下さいました。本年度一年間よろしくお願ひいたします。又、当クラブ会長木村さん、幹事後藤さん、頑張って一年よろしくお願ひ致します。

○衛藤会員

今日から木村会長のもと、新年度の始まりです。今年一年皆様よろしくお願ひします。

ゲストの後藤様はじめ皆様ようこそお越し下さいました。どうぞごゆっくりなさって下さいませ。

○津末会員

木村さん、今日から会長の役目、がんばって下さい。

○大島会員

木村会長、後藤幹事、そして役員の皆様方、一年間よろしくお願ひいたします。

又、後藤ガバナー補佐と3Rクラブの会長、幹事様、ようこそお越しいただきました。一年間頑張ってください。

○森園会員

本日より例会参加の岐部さん、ようこそ。例会より先に、あいにくの雨の中、ゴルフでお会いしましたが、今後も親睦としてゴルフコンペを企画しますので、是非参加お願ひします。



○森会員

カメラを駐車場に忘れました。写そうと思ったら電池が少ない。ドタドタの新年度スタートです。今年度スマイルBOXを担当いたします。ご存知の様に当クラブのスマイルは全て自主申告です。決しておねだりしたりは、しないつもりです。よろしくお願い致します。

役員就任挨拶

会長 木村きぬる

2010年7月～2011年6月まで別府中央ロータリークラブの会長を務めさせていただきます。私なりに一生懸命つとめますのでよろしくご指導をお願いします。



さて、私たちの別府中央ロータリークラブは創立以来20年が過ぎ、つい先日は記念すべき1000回例会を終えたところで、なんとなく区切りの良い節目に会長をさせて頂けるなあと考えています。

梅津さんが会長をされて以来、私たちのクラブで二人目の女性会長をさせて頂くと言う大変名誉な事で身に余る光栄です。自分の事にならないとなかなか関心も持てないわけですが、女性ロータリアンについて少し調べてみました。ロータリークラブの会員の皆さんは既にご存知でしょうが、以前の国際ロータリーの定款では、会員は「善良な成人男子」と限られていました。

女性の入会が正式に認められたのは、1989年1月(21年前)シンガポールで開かれた規定審査議会でした。この時ロータリークラブ入会資格要件で性差別を撤廃するという歴史的決定がなされて以降。定款も「善良な成人男子」から「善良な成人」に変更されました。

つまりロータリークラブに女性の入会が許されるようになってまだ20数年しか経っていないのですね。そしてこれは私達別府中央ロータリークラブが発足したのとはほぼ同時期なのです。

当世、社会における女性の役割も以前とは随分違ってきました。政財界の第一線にも多くの女性が台頭してきています。私の身近にも自分で起業される女性、夫の跡を引き継ぎ会社を背負っている女性がたくさんいらっしゃいます。そしてみなさんとても頑張っている感じが伝わってきます。私もその方たちに負けないよう精いっぱい頑張りたいと思っています。

これからもロータリーから多くの事を謙虚に学びたいと思っています。尊敬する私どもの、そして、ご縁を頂いている多くのクラブの先輩から直

に学ぶ事も日々多くあります。今期、国際ロータリー会長のテーマは「地域を育み大陸をつなぐ」です。素晴らしい壮大なテーマでいかにも遠いところにあるテーマのようですが、奉仕の心があれば私たちに出来る事は必ずあると思っています。どうぞこれからの一年よろしく願いいたします。

役員就任挨拶

副会長 亀井 孝

副会長に就任しました亀井です。楽しく、規律あるロータリークラブをさらに活気に溢れた会とする為に、皆さんの助言を頂きながら、会長を補佐し、各委員会の活動をバックアップできるよう努力したいと思っています。



役員就任挨拶

幹事 後藤 隆

今期の木村会長に指名され、幹事を務めます。木村会長の方針に添ってホームクラブ運営のお手伝いをしようと思っています。

皆様の御協力をよろしくお願い致します。



役員就任挨拶

会計 河村 貴雄

会計を拝命しました河村です。

数字は生きています。数字を読める読めないは別として、計数情報の中にあるいろいろなメッセージやお知らせを会員の皆様方にできるだけわかりやすくお伝えしてゆくのが私の会計としての役割だと認識しております。一年間どうぞよろしくお願い致します。



ひな壇の4人です。一年間よろしく申し上げます。